

El Granollers recibe el domingo al Winterthur suizo (13.00h) en el partido de ida de la segunda ronda de la competición

La Recopa regresa al Palau 30 años después

DAVID BRUNAT

En el último partido de Recopa de Europa que disputó el Granollers, el gran capitán, **Miquel Prat**, levantó el trofeo de campeón de una competición que vivía su primera temporada. Eso fue en 1976. Ahora, 30 años después de la mayor gesta en la historia del club a nivel europeo, se escribirá el siguiente episodio. Este domingo (13.00h por Canal 33 y Ràdio 7 Vallès) la Recopa volverá a la ciudad. El Granollers disputará el partido de ida de la segunda ronda contra el Pfadi Winterthur suizo, uno de los equipos más importantes y con mayor historial del país helvético.

Muy mala suerte tuvieron los vallesanos en el sorteo, una desagradable tradición que comienza a tomar visos de mal de ojo. El Winterthur era el conjunto a priori más complicado de los 16 que aspiraban a



Xavier Solanas

El BM Granollers vuelve a la Recopa de Europa

medirse al Granollers. Y, por supuesto, salió la bolita.

Consciente de la importancia de la eliminatoria (de hecho, todas lo van a ser en la competición más prestigiosa de Europa tras la Champions), **Manolo Montoya** ha preferido curarse

en salud y ver en directo a su próximo rival. "Es un equipo muy duro y con dos o tres jugadores que tienen muy buenas maneras", destaca el técnico. Para más señas puso nombres, que ya pueden ir apuntando para seguir desde la grada: el portero **Gian Ryffel**,

Minuto de silencio por Lluís Sitjes

La alegría de volver a disputar la Recopa se verá empañada por la muerte de Lluís Sitjes Ballescà, segundo presidente en la historia del BM Granollers (entre 1948 y 1955), que ha fallecido a los 81 años de edad. El club homenajeará al exdirigente y socio número 1 de la entidad con un minuto de silencio justo antes del inicio del partido entre el Granollers y el Winterthur. Entre sus méritos destaca el haber impulsado la construcción de la ya histórica pista de la calle Tetuán.

Marco Kurth y el islandés Ingimundur Ingimundarson.

Aunque el Winterthur es, por historial, un rival a temer, los números de esta temporada son para tomar confianza, por supuesto siempre relativa. En la liga suiza el Winterthur ocupa la séptima posición de un total de nueve, por detrás de conjuntos muy modestos. No obstante, no vale fiarse. Este domingo el objetivo es meterse, si es posible, medio billete para la siguiente ronda en el bolsillo y comenzar a soñar.

FÚTBOL

El Sant Celoni a recuperar la credibilidad en Vilassar

JORDI PURTÍ

El C.E. Sant Celoni este domingo (12 horas en el Xevi Remon) tendrá un partido complicado ante el Vilassar de Mar, dos equipos que están situados en la parte alta de la clasificación y con el liderato a tiro. Además, los del Baix Montseny intentarán recuperar la credibilidad que les llevó, hace solamente dos semanas, al liderato de la Primera Catalana y que no han podido mantener. Ambos equipos tienen siete puntos, aunque el Vilassar de Mar debe terminar su encuentro ante el Banyoles que debió suspenderse en la segunda mitad a causa de la lluvia.

El C.E. Sant Celoni por su parte todavía tiene la asignatura pendiente de ganar un partido en casa, ante el Pobla Mafumet el campo se llenó para ver a los líderes, pero los

de Lluís Bach cayeron derrotados (1-2) ante un equipo con mucho oficio y muy bien situado sobre el terreno de juego. En la primera parte los rojiblancos prácticamente no crearon ninguna ocasión de gol, desbordados totalmente con un **Okoro** inspiradísimo que fue una pesadilla para la defensa local. Suyo fue el

0-1 en el minuto 16 que adelantó a los visitantes. En la segunda parte los celoneses dieron entrada a **Miqui** y el equipo presionó mucho más. En el minuto 71 **Campuzano** remató de cabeza un córner consiguiendo el 1-1 y el justo



Jordi Purti

El Sant Celoni perdió ante el Pobla Mafumet

premio al trabajo realizado por los del Baix Montseny. Cuando todo parecía que terminaría en empate, **Darío** consiguió el 1-2 con un tiro desde fuera del área a falta solamente de tres minutos para el pitido final.

WATERPOLO

El Banyoles, primer rival del CNG de liga catalana

El equipo absoluto del Club Natació Granollers juega mañana el primer partido de la liga catalana en la piscina del CN Banyoles, un rival difícil para el debut de los granollerenses. No obstante les irá bien este primer cara a cara contra un equipo al que volverán a enfrentarse en la liga estatal de Tercera División.

Este primer partido servirá para ver como funciona el nuevo equipo de waterpolo, que inicia la liga catalana con entrenador y jugadores nuevos. El técnico, **Adrià Sardò**, llega en sustitución de **Ignacio Lobera**, que ha sido fichado por el Waterpolo Plaza (equipo aragonés de División de Honor). Además vuelven al equipo **Andreu Campàs** y **Carles García** y suben del junior **Toni Lozano**, **Carles Orea** y **David Viñuela**.